



城北小通信



令和3年(2021年)5月20日

横須賀市立 城北小学校長 森 昭夫

春、学校といえばこのイベント

昨年度は残念ながら実施できなかった『春の遠足』が、GW明けの5月6日・7日に実施されました。学年初めのこの時期、学級づくりや交友関係づくりを担うこの行事、無事にできて本当によかったです。「遠足」の名の通り、城北小の子ども達は遠くまで歩きました。

行先は次の一覧の通りです。

1年	衣笠山公園	4年	三笠公園
2年	衣笠山～わんぱくの森	5年	大楠山
3年	うみかぜ公園	6年	天神島臨海自然教育園

地図で紹介しようと思いましたが、あまりにも広範囲なので割愛しますが、城北小の子ども達は本当によく歩きました。そして楽しそうな笑顔が見られました。2日間とも天気が心配でしたが、やや曇った天気（時には小雨）が幸いしました。

☆春の遠足 5月6日(木)：2・4・5年 5月7日(金)：1・3・6年

2年：「衣笠山の自然を感じよう」「グループで協力して楽しみながらミッションをクリアしよう」というめあてのもと、2年生になって初めての行事を楽しみました。



4年：お昼頃には気温もあがり、気持ちよくお弁当を食べることができました。「記念館三笠」では、自由時間のほとんどを費し真剣に見学をしている子もいました。全員ががんばり、最後まで歩き通すことができました。最後までやり切った、充実感でいっぱいの子も多かったようです。



5年：当日は、お天気が心配されましたが、山頂では晴天に恵まれました。子ども達は「すべったり・転んだり」もありましたが、グループ全員で協力して登頂できて、満足感でいっぱいの様子でした。



1年：はじめての遠足、がんばって歩きました。遊具で楽しく遊ぶうちに、新しい友だちをつくることができました。お弁当タイム、とってもおいしかったです。途中で雨が降ったけど、元気パワーで吹き飛ばしました。



3年：元気いっぱい学校を出発しましたが、公園に着くころにはヘトヘトでした。公園に着いてからは、友だちと遊んだり、遊具を使って遊んだり、花を観察したりと、楽しく活動することができました。



6年：遠く佐島まで行ってきました。長い距離を歩くこととお天気が心配でしたが、がんばって歩いたなあと思います。磯遊びでは、ヤドカリを見つけたり、膝まで海に入ったりして、とても楽しそうでした。

